
 

Les premiers éléments de réponse ci-après sont détaillés selon la nature du contrôle effectué. 

• Capacité des installations 

Les volumes abattus depuis août 2016 sont donnés dans le tableau ci-dessous. 

mois volumes abattus (kg) 

août-16 13 526 

sept-16 11 801 

oct-16 14 522 

nov-16 8 630 

déc-16 8 144 

janv-17 10 488 

févr-17 7 665 

mars-17 8 461 

 

Les registres d’abattage sont disponibles à l’élevage et visés par le vétérinaire assermenté par le SIVAP 
chaque semaine. 

 

Il n’y a pas d’activité de broyage et de mélange de substances végétales. 

 

• Modifications 

Le plan actualisé reste à réaliser. 

 

• Conception des installations et étanchéité des locaux 

Des travaux de remise en état ont été effectués (voir annexe 1), et restent à finaliser en verraterie. 

 

• Stockage de la chaux vive 

Les fiches de sécurité des différents produits utilisées ont été mises à disposition du personnel, ainsi 
que les EPI. 

 

• Gestion des eaux et des effluents 

Le tractopelle a été contrôlé une nouvelle fois, aucune fuite n’est présente. Un devis a été reçu pour 
l’acheminer sur le site de Ouaco. 

 

• Eaux des forages 
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Le propriétaire foncier, qui avait mis en place le captage, est absent du territoire depuis plusieurs mois 
et les justificatifs de contrôle initiaux n’ont pas pu être récupérés. Une consultation auprès de plusieurs 
prestataires est en cours pour mettre en place les vérifications périodiques. 

 

• Traitement et rejets des effluents 

Une consultation est en cours auprès de plusieurs prestataires pour évaluer l’adéquation entre lagunage 
et effluents rejetés, et mettre en place un dispositif adapté de mesures et de prélèvements. 

Les lagunes sont curées une fois par an, le contenu est épandu sur une parcelle fauchée (annexe 2) et 
l’information est notée dans un carnet de suivi. 

Le réseau de collecte est en cours de réhabilitation (annexe 1). 

 

• Rejets atmosphériques 

Deux propositions ont été reçues (PUROPUR et PRINTALYS), non encore mises en œuvre pour le 
moment. En effet, le Puropur est onéreux et le fournisseur ne garantit pas son efficacité localement, et 
le Printalys paraît inadapté en bâtiments ouverts.  

Par ailleurs, les bâtiments étant sur dalle et le lisier traité par lagunage, il n’est pas possible d’installer 
des brasseurs. 

 

• Gestion des déchets 

Des échanges sont en cours avec l’ISD de Gadji pour leur déposer les cadavres et déchets carnés. Les 
conditions de livraison imposées (découpe des cadavres et conditionnement en sac) risquent de ne pas 
permettre cette solution. 

 

• Risques d’incendie et d’explosion 

Ce point n’a pas encore été traité. 

 

• Installations électriques 

Un devis a été reçu en mars 2017 pour réaliser le contrôle de l’installation électrique, qui n’a pas encore 
été effectué. 

 

• Risques sanitaires 

Un courrier a été transmis fin mars 2017 au SIVAP afin que les services d’inspection retransmettent 
leur rapport. En effet, l’ancien gérant ne l’avait pas laissé sur site à son départ. 

 

• Autocontrôle et bilan de fonctionnement 

Les quantités d’eau prélevées sont enregistrées chaque semaine depuis fin décembre 2016 (annexe 3). 

Une consultation est en cours pour le prélèvement et l’analyse des eaux résiduaires traitées et des eaux 
de la Karikouié. 

 

 




